

**SPORC.ID**

# **Giat Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi**

**Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID**

Jun 26, 2024 - 10:58



**GIAT BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG  
-6°58'44", 106°54'31", 465  
25 Jun 2024 12.12**

*Giat Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

**Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Aipda Sutrisno S.Pd.**

beserta Babinsa Serka AM. Abun telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Bambang, Rt 04/08, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 12.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa turut memberikan himbauan penting kepada warga masyarakat sekitar, antara lain:

1. **Proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan:** Masyarakat diminta untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar mereka, termasuk melaksanakan ronda malam dan berpartisipasi dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).
2. **Menjauhi perjudian online atau judi kartu:** Himbauan agar warga tidak terlibat dalam kegiatan perjudian online atau permainan judi kartu yang melanggar hukum.
3. **Pencegahan tindak kejahatan dan masalah sosial:** Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan kamtibmas kepada para remaja, anak-anak, dan wanita mengenai bahaya bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, termasuk miras oplosan, serta penggunaan knalpot bising atau knalpot brong.
4. **Kebersihan lingkungan:** Himbauan untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan membuang sampah pada tempatnya, terutama mengingat musim penghujan guna mencegah terjadinya penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD).
5. **Kesiapsiagaan menghadapi bencana alam:** Warga diminta untuk selalu siap siaga dan memiliki rencana darurat dalam menghadapi potensi bencana alam di wilayah mereka.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan lancar dan mendapat tanggapan baik dari warga yang mendengarkan dengan seksama. Harapannya, kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dapat memberikan dampak positif dalam meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di masyarakat Desa Wangunreja.